

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah robbil'alamin atas rahmat serta karunia Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, akhirnya penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penelitian yang berjudul “Studi Deskriptif Megenai *Occupational Commitment* pada Masinis PT. Kereta Api Indonesia (Persero) Daerah Operasi 2 Bandung” .

Tujuan penulisan laporan magang ini adalah dibuat dalam rangka menuntaskan tanggung jawab penulis sebagai salah satu syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana Administrasi Bisnis Program Studi Administrasi Bisnis Universitas Telkom.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih (*jaza kumullohhukhoiron katsiran*) dan penghargaan kepada kedua orang tua tercinta Mama dan Ayah, penghargaan yang sebesar-besarnya penulis sampaikan atas doa dan kasih sayangnya yang senantiasa sabar menunggu dan mengiringi perjuangan penulis sampai dapat menyelesaikan penelitian ini yang tidak pernah terbalaskan oleh apapun dan sampai kapanpun, serta berbagai pihak yang telah membantu penulis, yaitu:

1. Yang Mulia Bapak Mahendra Fakhri, SE., MBA selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan waktu, ilmu, motivasi, saran serta berbagai ilmu dan nasehat dalam penulisan laporan magang ini. Terima kasih karena bapak telah membimbing saya dengan penuh kesabaran. Semoga bapak senantiasa sehat sejahtera selalu;
2. Yang Terhormat Bapak Yudha Pratama, SE selaku *Officer Payroll* PT. Kereta Api Indonesia (Persero) Daerah Operasi 2 Bandung dan Bapak Ryan Maulana, ST selaku Masinis Madya PT. Kereta Api Indonesia (Persero) Daerah Operasi 2 Bandung Yang dengan segala sumbangsih baik moril maupun materi yang tidak terbayarkan oleh penulis dengan apapun juga serta dengan loyalitas tanpa batas mengiringi perjuangan penulis selama 3 tahun terakhir ini. Semoga persahabatan kita langgeng untuk selamanya. *Brotime until we die!*;

Harapan penulis semoga penelitian ini dapat bermanfaat untuk bahan penelitian selanjutnya dan dapat bermanfaat bagi Nusa dan Bangsa. Merdeka!

Wassalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh.

Bandung, Juni 2016

Luthfi Julian AL Arief